



おそわっ子広場



教育目標：「自立」の根っこを育てる <http://mimuro.mitel>

合言葉：チャレンジ&スマイル+1 勝山市立三室小学校だより 令和6年7月25日 第4号(通算第487号)

1学期終了 楽しい夏休みに

1学期が終了しました。おそわっ子は、さまざまな学習や活動に挑戦することができました。縄文学習にも全校で取り組んでいます。保護者や地域の皆様に見守っていただいたおかげでと感謝しております。

さあ、夏休みが始まりました。夏休みにしかできないこと、夏にやってみたいと思っていることがきっとあると思います。夏休みもおそわっ子の「チャレンジ&スマイル+1」が輝くように応援しています。そして、元気な皆さんと2学期に会えることを楽しみにしています。

保護者や地域の皆様には夏休み中、大変お世話になります。暑い中ですので、ご家庭や地域で健康に気をつけてお過ごしください。どうぞよろしくお願いいたします。

校外学習 若狭三方縄文博物館・年縞博物館

7月3日、若狭三方縄文博物館と年縞博物館に行きました。遅羽町住民協議会のご支援をいただき、地域の皆さんと一緒に出かけました。博物館の中を見学したり、学芸員さんのお話を聞いたりして、湖の近くで暮らしていた縄文の人々について学ぶことができました。縄文博物館では、博物館友の会の DOKIDOKI 会の皆さんにもご協力いただき、織物や小物づくりを体験することができました。縄文の人が協力して、知恵を使って暮らしていたことを感じる事ができた1日でした。



全校総合 校外学習(縄文博物館・年縞博物館)の振り返り

7月4日(木)に全校総合で、校外学習についての振り返りをしました。縄文博物館で見つけたことを付箋に書き、縦割り班ごとに伝え合いました。たくさんのことを見聞きしてきたので、それぞれが付箋に書いた内容を伝え合うには時間が足りないうらでした。最後は友達の意見を聞いての感想を書きました。全校総合や縄文学習の時間に、高学年が中心となって話し合いを進めることが多くなっています。2学期も協力してどんどん学んでいく予定です。



保護者会 学校公開日

7月13日(土)、1学期の保護者会を行いました。午前中は、生活作文発表会、全校総合勾玉づくり、睡眠講話と盛りだくさんの内容でしたが、おそわっ子のがんばる姿をたくさん見ていただくことができました。

PTA 成人教育委員会主催研修「睡眠講話」も親子で参加しました。講師の先生に、最新の研究や本校児童の事前アンケートをもとに分かりやすくお話していただきました。PTA 成人教育委員の皆様、ありがとうございました。



全校総合 勾玉づくり

生活作文発表会

三室小学校の伝統である生活作文発表会。一人一人が自分の生活を見つめて感じたことを全校の前で発表します。時代が変わっても、聴いている人に自分の思いを伝える、ということは大切なことです。今年は「話し方名人」「聴き方名人」になるための取り組みにも力を入れていきます。



8月・9月の主な行事予定

19(月) 全校登校日
下校 10:30
30(金) 2学期始業式
(1~4年、6年下校 11:00)
(5年ふるさと自然体験参加
後15:50下校)

9/ 2(月) 夏休み作品展
(~4日まで)
4(水) 読み聞かせ
5(木) おそわっ子広場
10(火) 連体壮行会
11(水) 市連合体育大会
12(木) 連体予備日
13(金) 連体予備日
18(水) 読み聞かせ
26(木)・27(金) 昼休み
三室まつり
おどり練習